





25 de agosto de 2023

Primeras Planas

Complica Pemex la baja de tasas

Enrique Alfaro concentra más de la mitad del poder en MC

Abren proceso para el relevo en la UNAM

Hallan crematorios del cártel de Sinaloa en los Altos de Jalisco Anuncia AMLO nueva estrategia en búsqueda de desaparecidos Regreso a clases con la mayor alza en colegiaturas desde 2009

En fase terminal, autos de gasolina

¡Socavón!

Van por Vela y Quiñones

Reforma

El Universal

Excélsior

Milenio

La Jornada

La Razón

El Heraldo de México

<u>La Prensa</u>

Ovaciones

Secretaría de Seguridad Ciudadana

CDMX cuida a los swifties

A fin de garantizar la seguridad de los asistentes a los conciertos de Taylor Swift que se realizará del 24 al 27 de agosto en el Foro Sol, el GCDMX implementa un operativo interinstitucional, en el que participan cerca de dos mil servidores públicos de 16 dependencias y organismos. La SSC, a cargo de **Omar García Harfuch**, desplegará elementos en el sitio, quienes contarán con el acompañamiento del personal de las alcaldías Iztacalco y Venustiano Carranza; para realizar acciones de seguridad y control vial. <u>Excélsior</u> sin mención: <u>La Jornada / El Sol de México / Ovaciones / Más por Más / Basta</u>

Agradecen vigilancia de vecinos

El Gobierno de la CDMX agradeció el compromiso de los vecinos que integran las Comisiones Ciudadanas de Seguridad en cada alcaldía y con quienes la SSC y la FGJ mantienen comunicación para hacer más eficaz la captura de sujetos generadores de violencia. En tanto, el titular de la SSC, **Omar García Harfuch**, informó que de enero a agosto de este año fueron detenidas más de 200 personas relacionadas con la comisión de algún delito en la alcaldía Benito Juárez. Más por Más sin mención: La Prensa

Certificados, solo uno de cada 20

En entrevista, Julio César Moreno Rivera, ahora diputado por Morena en el Congreso, fue jefe delegacional en la V. Carranza, señala que uno de sus sueños es ser senador de la República y, si la ciudadanía se lo permite, incluso llegar a la Jefatura de Gobierno. Entre las acciones notables que destacan su participación en el Congreso, se ha reunido con **Omar García Harfuch**, titular de SSC, para fortalecer la seguridad ciudadana de la capital. El Heraldo de México

Imagen del día

Abi Génesis Cruz Martínez, es la primera mujer piloto con el grado de "Capitán" en 45 años de existencia de la Dirección Ejecutiva de Servicios Aéreos, Cóndores, de la Secretaría de Seguridad Ciudadana. Reporte Índigo

En Coyoacán recuperan espacios

La alcaldía Coyoacán, participó en un operativo para recuperar vialidades y espacios públicos, que se implementó en División del Norte, Canal de Miramontes y Las Bombas, en la colonia Ex-ejido de Santa Úrsula Coapa. Dicho dispositivo estuvo encabezado por la **Subsecretaría de Control de Tránsito de la SSC**, y acompañado por elementos del agrupamiento local Escudo Coyoacán y de la Guardia Nacional. Excélsior





25 de agosto de <u>2023</u>

Operativo en VC deja tres detenidos

Durante la reunión del gabinete de seguridad de la CDMX, se informó que las aprehensiones se realizaron en flagrancia por la presunta comisión de delitos contra la salud. El despliegue **policiaco** y militar fue en calles de la colonia Morelos. La Razón

Todo listo para el Maratón de la CDMX

Todo está listo para que este domingo se realice la edición 40 del Maratón de la CDMX, en el cual 25 mil 623 corredores están inscritos para recorrer 40 km, partiendo del Estadio Olímpico de CU, para llegar al Zócalo capitalino. En el operativo participarán servidores públicos de las Secretarías de Gobierno, Protección Civil, Salud, Movilidad, Bomberos, Locatel, Pilares, el Instituto del Deporte capitalino y diversas áreas de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** para resguardar a las y los participantes y asistentes. 24 Horas / Esto

¿Obras, bloqueos o cierres? Ubica dónde hay antes de salir de casa en el X (Twitter) @OVIALCDMX Reforma

Mujer es atacada por su feroz pitbull

Una mujer se debate entre la vida y la muerte, luego de ser atacada por su propio perro de la raza pitbull, en calle Loreto Fabela, de la colonia San Juan de Aragón, alcaldía Gustavo A. Madero. La fémina fue llevada al hospital Magdalena de las Salinas, mientras elementos de la **Brigada de Vigilancia Animal** se hicieron cargo del animal. <u>Basta</u>

Caen dos por caso Ivana

Resultados de trabajos de inteligencia y de campo, policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, detuvieron a un hombre y una mujer en posesión de aparente droga, cuando circulaban en un vehículo de posible procedencia ilícita, en la alcaldía Miguel Hidalgo. Ambos estarían ligados con la desaparición de Ivana Huato en la Benito Juárez. El Heraldo de México / Reforma / El Universal / Excélsior / La Jornada / La Razón / El Sol de México / La Prensa / Metro / El Gráfico / Contra Réplica / 24 Horas / Basta / Récord

Tarde de balas en la CDMX, hieren a dos en distintos hechos

Dos personas fueron baleadas en distintos puntos de la CDMX. El primer caso sucedió en calle Descartes, de la colonia Anzures, alcaldía Miguel Hidalgo, en donde un hombre recibió un disparo en la pierna al impedir un asalto. El Segundo caso fue en calle Ezequiel Montes, en la colonia Tabacalera, alcaldía Cuauhtémoc, en donde un hombre fue baleado por un motociclista, **elementos policiacos** encontraron la moto del agresor cerca del Monumento a la Revolución. En ningún caso se registraron detenidos. <u>El Gráfico / Reforma / Metro</u>

Miguel Bosé denuncia ante la Fiscalía atraco

El cantante Miguel Bosé ya presentó su denuncia ante la FGJCDMX, por el robo violento del que fue víctima en su casa, en la Álvaro Obregón. El organismo informó que acudió al MP para reportar el atraco, en el cual un comando de sujetos armados lo sometieron, junto a familiares y empleados para robar objetos de valor, así como un vehículo. **Policías capitalinos** encontraron una camioneta parecida a la hurtada. El Sol de México

Caen 3 presuntos bandidos en GAM tras persecución

Por intentar escapar a bordo de motocicletas, tres presuntos delincuentes fueron detenidos luego de una persecución por parte de elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** en la calle Popocatépetl y su cruce con Berro, en la colonia Pradera, alcaldía Gustavo A. Madero. <u>Diario de México</u>

Detienen a un hombre por el robo a una tienda de abarrotes

Policías de la **Secretaria de Seguridad Ciudadana** detuvieron a un sujeto en posesión de un arma punzocortante, señalado como posible responsable de despojar de dinero en efectivo al encargado de una tienda en calle Segunda Cerrada de Texcalco, colonia San Lorenzo Acopilco, alcaldía Cuajimalpa. <u>La Prensa</u>





25 de agosto de 2023

Don le gana el tiro a cuarentón

Durante una riña un hombre fue asesinado por asfixia en una vivienda ubicada en calle Ochoa de Miranda, de la colonia Vallejo, alcaldía Gustavo A. Madero. Elementos de la **Secretaria de Seguridad Ciudadana** detuvieron al probable responsable. El Gráfico

Prevención, la clave al festejar

El pasado 19 de agosto, el Consejo Ciudadano para la Seguridad y Justicia de la CDMX presentó el Decálogo de Autocuidado Nocturno dirigido a usuarios de bares y antros, con el fin de salvaguardar la integridad de quienes salen de fiesta. En total, según la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** durante este mes de agosto, se han instalado cuatro puntos de inspección en la alcaldía Miguel Hidalgo, mientras que, en Cuauhtémoc, tres puntos de inspección, y en Tlalpan hubo 523 revisiones de vehículos y mil 114 de personas. Reporte Índigo

Republica: 10 días para estar en regla

Autoridades dieron un plazo de 10 días hábiles para que los encargados del Bar Republica, en Polanco, regularicen los documentos que ameritaron una suspensión de actividades. Cesar Garrido, director de Gobierno y Jurídico de la alcaldía Miguel Hidalgo, mencionó que "El que te ofrece ir a un after o a un table, en otro lugar, eso nosotros lo apercibimos, pero quien puede hacer la remisión son los elementos de **Seguridad Ciudadana**. Reforma

Destina Iztapalapa 380 mdp a seguridad

La alcaldía Iztapalapa afirmó que durante el Ejercicio Fiscal 2022 destinó más de 380 mdp en materia de seguridad. De los cuales 95% fueron aplicados en servicios de vigilancia, detalló que dentro del gasto se utilizaron 13.98 mdp en patrullas. Reforma

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Aviso por el cual se dan a conocer los resultados obtenidos, en el proceso de promoción de ascensos y regularización de plazas habilitadas 2023 al grado inmediato superior de la Policía Bancaria e Industrial de la Ciudad de México. Gaceta Oficial de la CDMX

Policiaco

Ejecutan en su casa a El Ojón

Un grupo de sicarios ultimó en su domicilio a un sujeto, en la colonia de Santa María Malinalco, alcaldía Azcapotzalco. Autoridades consideran que se trató de un ajuste de cuentas. Al lugar de los hechos arribaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes resguardaron la vivienda. <u>La Prensa</u> / <u>Basta</u>

Biker toma un puente a la eternidad

Un motociclista murió tras perder el control y derrapar sobre avenida 508, de la colonia San Juan de Aragón Segunda Sección, alcaldía Gustavo A. Madero. Al sitio arribaron **elementos policiacos** y paramédicos quienes certificaron el deceso. El Gráfico / Metro

Sistema Penitenciario

Nuevas formas de voto en la CDMX

Las elecciones de 2024 en la CDMX serán igual de imponentes que las de la Presidencia de la República, porque además de los ciudadanos comunes, podrán emitir su voto las **personas privadas de su libertad**, aquellas con alguna discapacidad y más de 100 mil capitalinos que radican en el extranjero. Sin embargo, el IECM enfrenta un déficit presupuestal que afectará la logística de los comicios. <u>Basta</u>







25 de agosto de 2023

Artículo: Niños y niñas en centros penitenciarios / Tania Larios

En México se ha invisibilizado a las infancias que han nacido y habitado durante sus primeros años de vida en los **centros penitenciarios**. Actualmente hay más de 500 niños y niñas en el país que viven con sus madres privadas de la libertad; en la CDMX son 67. Desde el Congreso local presenté una iniciativa de reforma a la Ley de Centros Penitenciarios, para precisar las condiciones y los derechos que deben ser atendidos por las autoridades en relación con las niñas y niños que habitan en ellos. <u>El Heraldo de México</u>

Justicia

Fortalecen colaboración

La secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez, sostuvo una reunión privada con la fiscal capitalina, Ernestina Godoy Ramos, y el presidente del Poder Judicial de la CDMX, magistrado Rafael Guerra Álvarez, para fortalecer la cooperación entre las dependencias. El Heraldo de México

Suben 3,200% órdenes de cateo en la GAM

En la alcaldía Gustavo A. Madero, las órdenes de cateo por presuntas actividades ilícitas subieron hasta 3,200%, de 2018 a 2022, según cifras de la FGJCDMX. Este fenómeno se da en el gobierno de Francisco Chíguil, quien a pesar de haber realizado una inversión de 426 millones 890 mil 580 pesos para servicios de vigilancia en la demarcación, sigue sin reducir los delitos. Mientras que en el 2018 la FGJ capitalina dio cuenta de cuatro órdenes de cateo en la GAM, en el 2019 se registraron 7 órdenes judiciales. Basta

Imagen Destacada



